

Monique Bertin est décédée

Ancienne élue à Orléans, Monique Bertin est décédée vendredi 19 septembre, à l'âge de 77 ans.

Elle fut conseillère municipale de 1991 à 2001. De 1995 à 2001, lors du deuxième mandat du socialiste Jean-Pierre Sueur à la mairie d'Orléans, elle était conseillère municipale déléguée aux droits de l'homme et aux relations avec les communautés étrangères. En 2020, elle était encore présente sur la liste Faire respirer Orléans.

Cette ancienne secrétaire médicale au centre hospitalier régional d'Orléans était investie dans de nombreuses associations, féministes notamment : elle était, ces dernières années, coprésidente du Centre d'information sur les droits des femmes et des familles (CIDFF), s'est engagée au Planning familial ou dans l'association d'insertion Amidon 45, à La Source. La



ANCIENNE ÉLUE. Elle avait 77 ans. PHOTO D'ARCHIVES

Source, où elle résidait depuis des décennies, et dont elle a présidé le conseil de quartier lorsqu'elle était élue.

« C'était une femme d'un dévouement exemplaire, très engagée pour des valeurs de générosité, d'attention aux êtres humains, quelqu'un de rayonnant », réagit l'ancien maire d'Orléans et ancien sénateur Jean-Pierre Sueur, saluant une « socialiste de cœur et de raison ».

Ses obsèques auront lieu vendredi matin, à l'église Saint-Yves d'Orléans. ■